

◆日本共産党は、1世紀の歴史に学び、新たな1世紀に向かいます。戦争させない くらしに希望を

## 休日当番病・医院

2月11日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター  
旭町 32-0099
- ◆外科 同樹会苦小牧病院  
新中野町 36-1221
- ◆歯科 柳原歯科医院  
錦西町 67-6655

2月12日(月) 握替休日

- ◆内科 夜間・休日急病センター  
旭町 32-0099
- ◆外科 とまこまい脳神経外科  
光洋町 75-5111
- ◆歯科 ささ歯科クリニック  
沼ノ端中央 53-8299

診療時間: 内科 = 9時~翌朝7時、外科 = 9時~17時、歯科 = 9時~12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。

「平和憲法を生かす苦小牧連絡会」は2日、双葉三条通り(バイパス)交差点山手町側でスタンディング宣伝を行いました。新年になって初めての活動で、63回目。2018年春から市内2カ所で月1回行つてきているスタンディングは、柳町での72回と合わせて135回です。参加者らは自民党的裏金腐敗政治や政府敗政を、能登半島地元の能登公事務局長は、「岸田政権は安保政策を大転換し、戦争の準備を加速させています。中国との

## 法律相談

しんぶん赤旗読者のための  
2月26日(月)  
渡辺達生弁護士

(定員になり次第締め切ります)  
日本共産党苦小牧地区委員会  
苦小牧市見山町2-2-6 申込56-5002

「平和憲法を生かす苦小牧連絡会」は2日、双葉三条通り(バイパス)交差点山手町側でスタンディング宣伝を行いました。新年になって初めての活動で、63回目。2018年春から市内2カ所で月1回行つてきているスタンディングは、柳町での72回と合わせて135回です。参加者らは自民党的裏金腐敗政治や政府敗政を、能登半島地元の能登公事務局長は、「岸田政権は安保政策を大転換し、戦争の準備を加速させています。中国との

## 日本共産党

## 民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086  
日本共産党のホームページ  
苦小牧市議会ホームページ  
eメールアドレス  
commun@rose.ocn.ne.jp

## 戦争する国づくりではなく命と暮らし守れ

震対応、大軍拡政策を批判しました。  
連絡会呼びかけ人の勤医協院長は、「能登地震から1カ月

たち、被災者は今なお1万4千人余が避難所で必死に生活しています。道が寸断され、港が使えない。救助には空から行くしかなく、自衛隊機が向かつたが充分ではありませんでした。政府は敵基地攻撃

のためにトマホークを何百機も買おうとしているが、もつと救助ヘリコプターなどを備えれば助かる人も増えたはずです。戦争する国づくりではなく、災害への道具を備え、命と暮らしを守ることに税金をつかってほしい」と強調。

「パレスチナのガザ地区へのイスラエルの攻撃は病院にもしており、国際法違反の戦争犯罪です。日本はアメリカの顔色を伺い、アメリカに何とも言う立場にありません。きっと彼らの言う国であつてほしい。制定70年を超えた平和憲法を生かせば、何でもできることはあります。中国との

戦争を想定し、実践的な訓練を繰り返しています」「戦争国家への道は9条改憲で完成しております、9条を無効化して骨抜きにし、首相権限を強化、独裁政治を実現するのが真の狙いです。岸田首相は憲法破壊への執念を強くみせていました。こんな危機的な事態に9条を守る運動に市民のみなさんも参加しあわせたい」と呼びかけました。

苦小牧地区労連の斎藤秀夫事務局長は、「岸田首相は施政方針演説では、自民党の裏金問題について解決に背を向

け、対策の中身はからっぽで解明の先頭に立つべきなのに、その姿勢は全くみえません。派閥を解消しても、形

を変えた色々なことを繰り返して来ているのが、これまでの歴史です」と批判。

「能登半島地震で避難者が大変な生活を強いられています。志賀原発から油漏れなどが起きて海に流れおり、どこに原発を作ろうとも、地殻変動が起きることはあり得ます。一日も早く原発はやめて、自然エネルギーに見えるようにしましよう」と訴えました。

参加者らは、「平和憲法を未来につなく」と書いた12枚の横断幕などを持ちコルスしました。車道から、応援のクラクションが鳴らされました。

未来につなく」と書いた12枚に及ぶ横断幕などを持ちコルスしました。車道から、応援のクラクションが鳴らされました。

## 殺傷武器まで輸出 許さない

新たな戦前にさせない集会 畠山氏訴える

「戦争させない北海道委員会」は1月29日、「STOP

改憲! STOP軍拡! 新たな戦前にさせない街頭集会」を開きました。

2月11日(日)午後2時  
●苦小牧市民会館 205号室

## 2.11 反戦平和集会

旧統一協会からの被害を根絶するために

講師 内田 信也 弁護士(入場無料)

◆全国統一協会被害対策弁護団副団長

●2月11日(日)午後2時

●苦小牧市民会館 205号室

主催: 思想と信教の自由を守る苦小牧市民会議  
丸徹代表 Tel 32-4509

マイナカード強制になる  
健康保険証の  
廃止強行抗議

日本共産党



能登半島地震での被災地、避難所の支援が遅れる一方で、武器輸出解禁などを閣議決定してしまう自民党政権で決めてしまふ。それが相次ぎました。

道労連の三上友衛議長、室工の大清末愛砂教授、池田賢太弁護士らがあいつ。政党を一緒に変えていきました。

内2カ所で月1回行つてきているスタンディングは、柳町での72回と合わせて135回です。参加者らは自民党的裏金腐敗政治や政府敗政を、能登半島地元の能登公事務局長は、「岸田政権は安保政策を大転換し、戦争の準備を加速させています。中国との

対策の中身はからっぽで解明の先頭に立つべきなのに、その姿勢は全くみえません。派閥を解消しても、形

を変えた色々なことを繰り返して来ているのが、これまでの歴史です」と批判。

「能登半島地震で避難者が大変な生活を強いられています。志賀原発から油漏れなど

が起きて海に流れおり、どこに原発を作ろうとも、地殻変動が起きることはあり得ます。一日も早く原発はやめて、自然エネルギーに見えるようになります。こんな危機的な事態に9条を守る運動に市民のみなさんも参加しあわせたい」と呼びかけました。

参加者らは、「平和憲法を未来につなく」と書いた12枚の横断幕などを持ちコルスしました。

●金権政治一掃へ。「金権腐敗政治を一掃するための請願署名」にご協力をお願いします。

## 裏金政治の根を断とう

日本共産党が署名呼びかけ  
共産党は、衆参両院議長あてに「金権腐敗政治を一掃するための請願署名」を呼びかけています。請願項目は◆政治資金パーティーコード購入を含めて企業・団体献金を全面的に禁止すること◆裏金づくりに関与した政治家全員の証人喚問を行うことーの2つです。

請願趣旨で、「高物価のなか暮らしを守るために必死の国民を尻目に、裏金づくりをしていました」と指摘しています。

署名用紙は苦小牧地区委員会事務所に用意しています。日本共産党ホームページからもダウンロードできます。

厚生労働省は2024年度の年金額について、物価上昇率よりも下回る実質削減の2・7%増とする方針を発表しました。全日本年金者組合(杉澤隆宣委員長)は5日、公的年金の実質引き下げ撤回と、物価上昇を上回る年金額引き上げを求めて厚労省の三浦靖政務官に申入書を提出しまし

日本共産党が署名呼びかけ  
共産党は、衆参両院議長あてに「金権腐敗政治を一掃するための請願署名」を呼びかけています。請願項目は◆政治資金パーティーコード購入を含めて企業・団体献金を全面的に禁止すること◆裏金づくりに関与した政治家全員の証人喚問を行うことーの2つです。

請願趣旨で、「高物価のなか暮らしを守るために必死の国民を尻目に、裏金づくりをしていました」と指摘しています。

署名用紙は苦小牧地区委員会事務所に用意しています。日本共産党ホームページからもダウンロードできます。



三浦政務官(中央左)に申入書を渡す人ら

## 物価高年金の増額待つなし

全国年金者組合 厚労省に要請 地域経済影響大

た。日本共産党の倉林明子参院議員が同席しました。

申入書は、●「マクロ経済スライドによる実質年金額引き下げ撤回

●国民年金法4条に基づく「物価上昇を上回る年金額支給の特例法」の制定

●「最低保障年金制度」の創設

●育児期間中の保険料免除などを求めています。

杉澤委員長ら役員4人が三浦政務官と懇談。廣岡元穂副

委員長は、2024年度の年金改定額はマクロ経済スライドが適用され、物価上昇との関係でみれば実質0・5%の減額になると強調。第2次安倍内閣以降、年金は実質7・

8%減額され、消費税や社会保険料が増えるも、物価高で食費すら削らざるを得ない受給者の実態を指摘し、「年金の増額は待ったなしです」



日本共産党の  
新文書  
◆日本共産党 第29回大会決  
定集 (日本共産党出版局)  
450円(税込) 自民党政  
を終わらせ、希望ある新しい  
日本への活動指針を決議。多  
数者革命を推進する日本共產  
党的役割など、民主的討論で  
採択された大会決定をこの一  
冊で学べます。

## ほんの紹介



企業・団体献金全面禁止法案など参院に提出(26日)

## インボイス制度廃止に日本共産党

生業と暮らし守るために  
制度廃止に日本共産党  
一掃へ

と訴え。岸田首相が「物価高に負けない賃上げ」「物価高を上回る所得の実現」を掲げ

るならば、その実現のために「物価上昇を上回る年金引き上げ」を直ちに行うことや、軍事費に回す資金を年金改善に使うことを求めました。

倉林議員は、「年金が地域に与える影響は大きい。

経済に与える影響は大きい。

賃上げだけでなく、年金引き上げが経済活性化のために必

要です」と強調しました。

三浦政務官は、「政府としては年金制度を持続させていく必要がある。少子化対策も含めて検討できるところは検討する」と回答しました。

## 甲状腺がんの子どもを救おう

3月10日

脱原発の会が福島忘れない集会

「脱原発・自然エネルギーをすすめる苦小牧の会」は、

東電福島第一原発事故から13年目を迎える来月、「フクシマを忘れない2024年苦小牧集会」を開催します。

よう、新たな制度を実現し、甲状腺がん患者が将来的に安心して過ごせるのをめざしております。応援を求めています。

★ ★ ★

▼ 3月10日(日)午前10時

アイビープラザ講習室

▼ 資料代 300円

▼ 連絡先 津田さん

電話 090-8428-

## 国会かけある記 いわぶち友です



金権腐敗政治の一掃へ

民主党の裏金事

件の集中審議から始まる異例の開会となつた通常国会。岸田首相の施

政方針演説などに

対する代表質問が

行われ、衆議院で

は志位和夫議長、

参議院では田村智

子委員長が質問に立ちまし

た。田村さんは委員長にな

つて初めての代表質問です。

本会議場で田村さんの凜

とした質問が響きわたり、

与党も野党も聞き入つてい

た姿が印象的でした。岸田

首相は、能登半島地震で被

災した住民の声と実態を突

きつけられても、「やつてい

き」馬県前橋市長選挙は、野党

が推した小川あきらさんが、

自民・公明が推薦する現職

市長選挙では福山和人さ

んが大健闘の結果となりま

した。裏金事件への怒り、

自民党政を変えてほしい

という国民のみなさんの思

いを示す結果となつたので

はないでしょうか。

先週末からは、日本共産

党が呼びかけた金権腐敗政

治を一掃のための署名も始

まりました。カネで政治をゆがめる政治を許さないと

いう世論を大きく広げて、国民のための政治へ。みな

さんと力を合わせます。

岩淵友(いわぶちとも)  
日本共産党参議院議員